
 

 

第 932回例会 2017年 3 月 28日 

   
 
司  会       中澤 信敏君 
開会点鐘       西澤 文登君 
斉  唱      「我らの生業」 
委員会報告 
・20周年記念事業実行委員会 
    記録委員長 中沢 利樹男君 

20周年記念誌 
会員紹介原稿依頼について  

プログラム 
・次年度運営の検討会 
  会長エレクト   生川 秀樹君 

 
 
伊東邦夫先生を追悼する       

 西澤文登君 
 このところ寒い日
が続きます。三寒四温

とはよく言ったもの
ですね。年度末で忙し
い日を過ごしており

ます。私が生業としている保険代理店には、
保険募集という仕事と共にお客様の事故相
談という大きな役目があります。自動車事
故の多くは相手が存在しています。立場が
相反しているわけですから揉めることも多

くあります。今は保険会社が事故の示談代

行をしますから、私達代理店はそのお手伝
いをすることになります。揉め事を円満に
解決するためにいろいろ活動するのです。
事故の原因を探るため現場に何度も行った
り、時にはお客様とばかりでなく相手の当
事者と会って話すこともあります。互いの
主張が平行線をたどったり、なかなか譲ら
ない人が当事者になったりすると交渉が長
引きます。そんな時、節目となるのが年末
と夏のお盆前、そして年度末です。そうい
う節目の時期に互いに譲り合って解決する
ことが多くあります。人生もそうですが、
交渉事も節目が大事なのです。 

 先日、伊東邦
夫先生がお亡く
なりになり、告
別式に参列いた
しました。人望
のある教育者で
いらっしゃいま
したので大勢の

伊東 邦夫 先生 
（H28.9.25） 
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人が詰めかけたお葬式でした。伊東先生は
赤松小三郎の研究者であり、赤松小三郎を

顕彰するために永年尽力された方です。そ
の情熱と実行力は素晴らしいものでした。
当クラブにも創立間もないころに一度来て

いただきスピーチしていただいたことがあ
ります。 
 赤松小三郎のことは以前お話申し上げた

ことがありますが、幕末に活躍した西洋兵
術家、というより議会政治を提唱し近代日
本に大きな貢献をした先覚者・活動家であ

ると言った方がよい人です。上田が生んだ
偉人の一人です。伊東先生は義務教育の先
生でしたが、在職中に赤松小三郎を知り、
その偉大な業績が市民の多くの人に知られ
ていないことを知りました。そして退職後、
周りの人を誘って研究会を立ち上げました。
歴史研究家の多くは自分一人で研究するこ
とが多いのですが、伊東先生の偉いところ
は周囲の人を巻き込んで、一緒に研究する
仲間を増やそうとしたことにあります。毎
月勉強会を開催し、研究を深めました。上
田ケーブルビジョン様の協力が大きかった
と伺っております。仲間と一緒に赤松が活
動した場所を何度か尋ねたり、研究の成果
を出版したり、一般の方を交えた勉強会も
何度か開催しました。私はその勉強会に参
加させていただいた一人です。東京でも先
生の活動に触発され、上田高校関東同窓会

に研究会が立ち上がり、4~5 年前から活動
しています。 
 伊東先生はアイディアマンでした。赤松

小三郎の伝記を子供たちに広めようと紙芝
居にしたり、幟や揃いの半纏を作ったり、

赤松小三郎饅頭まで作りました。これから
も活動はお仲間の方で続けていかれること
でしょう。 

伊東邦夫先生のご冥福をお祈りいたします。 
 

 
 
 
              松澤一志君 
          
1. RIより 
・4月 ロータリーレート１＄=116円 
・国際大会 ビルゲイツと財団 100 周年
を祝おう 

・第１８回 R国際囲碁大会のご案内 
2. 地区事務所より 
・第 2600 地区ローターアクト年次大会
のご案内 

3. さくら国際高等学校より 
・入学式のご案内 

恵送 
1.上田東 RC様・桐生赤城 RC様・・会報 
全会員配布物 
1. 当クラブ会報  第 931号 
2. 記念誌会員紹介原稿依頼 
その他 
1. 本日例会後、美穂ヶ池にて植樹セレモニ

ーを行います。 
2.次週例会は４月５日(水)上田東クラブ様

と合同夜間例会です。18:00受付開始
です。 
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田中 栄一君 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 
本 日 22 3 - 86.36％ 
前々回 20 5 2 85.00% 

 
飯島俊勝君 記念事業植樹ご協力下さい。 

北村久文君 美穂ヶ池植樹お願いします。 
柄澤 堯君 天気回復してよかったです。

美穂ヶ池植樹よろしくお願い
します。 

山崎芳雄君 今週末、目黒川で東京営業所
の花見に参加して来ます。 

中澤信敏君 桜がたのしみですね。 

生川秀樹君 本日次年度の委員会構成を発
表させていただきます。今後
の運営にご協力お願いします。 

杉山 裕君 次年度が近づいてきました。 

 

肥田野秀知君 宮原 宏一君 

水野 泰雄君 中沢利樹男君 

西澤 文登君 西澤 尚夫君 

斉藤惠理子君 田中 栄一君 

横沢  正君  
 
 
 

 

 
次年度運営の検討会 

 会長エレクト 生川秀樹君 

 

 

 

 

 

 

次年度役員・理事及び委員会構成の発表を
行い、続けて次年度例会日数について会員
からの意見を求めました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

第 932回例会 2017年 3 月 28日 

創立20周年記念事業植樹セレモニー 

3月 28日(火)例会後 午後 2時より 

美穂ヶ池市民緑地にてオオシマザクラ 2本
の植樹を行いました。 

 


